



MN Littoral, Saison 22/23

Un projet réalisé par les Communes de Boudry et Milvignes et la Fondation IdéeSport. Avec le soutien de : Communes de Boudry et de Milvignes, Service cantonal de la santé publique, Fondation Beisheim, Promotion Santé Suisse, Office fédéral des assurances sociales OFAS, Gemeinnützige Stiftung Hans A. Bill, Stiftung Wegweiser, Loterie Romande, Fondation de Famille Sandoz, Fondation Pierre Mercier, Fondation Assura, Lions Club Boudry La Béroche, AXA Stiftung Generationen-Dialog, MBF Foundation, Fondation Minerva

Rapport hebdomadaire 13.05.2023

Auteur-e Bryan Tomas Gomez

Chef-fe de projet Elisa Fuste de Pinho, Bryan Tomas

Personnel Seniorcoach(es): Elisa, Loris
Juniorcoaches: Efraim, Kenny, Bright

Participanti Total 43 participant-e-s, dont 25 h / 18 f

Déroulement dans la salle Dernière soirée Midnight de la saison. Le thème de la soirée était la fête foraine. Nous avons préparé des stands de fête foraine ainsi qu'un grand Twister gonflable. Nous avons aussi eu l'intervention d'Adrien et Meryl d' "animation jeunesse de Milvignes et Boudry" qui ont fait un post de Slackline. De plus, nous avons eu deux nouveaux essais de Junior coaches qui se sont très bien débrouillés et que nous allons accueillir dans l'équipe dès la saison prochaine.

Durant la soirée, certains jeunes sont sortis de la salle et ont décidé de jouer à cache-cache et trois d'entre eux ont décidé de se cacher dans le collège en s'introduisant par une fenêtre qui était ouverte. Nous avons réussi à les faire sortir du bâtiment. Suite à cela, nous sommes allés voir le concierge qui vit au-dessus de la salle de gym pour l'avertir et nous sommes allés ensemble voir si les participants avaient fait des dégâts. Nous avons fait des photos de la classe en question, puis le concierge nous a dit que pour lui c'était tout bon. Nous avons ensuite parlé avec les trois participants concernés et nous leur avons fait comprendre que cela ne se fait pas et qu'il est possible qu'il y ait des répercussions.

Arrivé 22h02, la concierge est arrivée, la salle était vide et il nous restait qu'à ranger une paire de barres parallèles. La concierge nous a fait remarquer que des jeunes ne devraient pas encore être présents dans la cour extérieure du collège à 22h. Nous avons donc rangé les barres parallèles qui restaient, puis avons fait plus loin le debrief de fin de soirée.

Le debrief s'est bien passé.

**Moments forts /
moins forts**

++)

Nous avons eu beaucoup de jeunes avec presque 50% garçons, 50% filles.

Le kiosque a super bien marché.

Le binôme d'animation jeunesse s'est bien mélangé au groupe de coaches de la midnight.

-)

3 jeunes se sont infiltrés dans le bâtiment de Cescole.

Le twister géant n'a pas super bien marché.

La mésentente avec la concierge à la fin de la soirée.

**Remarques,
autres**

Nous avons compris que la salle devait être vide à 22h comme ça le concierge pouvait venir fermer les portes de la salle. Nous faisons donc sortir tout le monde de la salle à 21h45, comme ça nous pouvons passer le balais et laisser la salle libre pour 22h. Normalement, nous avons aussi accès à une petite salle (d'enseignant de sport), pour prendre une petite table et au local de ménage, malheureusement lors de la soirée du 13 mai, nous n'avons pas eu accès à ces salles car elles n'étaient pas ouvertes.